

あひるぐみだより



2024.7.18 第2号
あひる組担任 島 有里咲

あついあつい夏到来！毎日汗だくになって元気いっぱい遊ぶ子どもたちの姿にパワーをもらえますね。長く続いた雨も、時々お日様にバトンタッチしてくれたおかげで、水遊びやプールもたくさん楽しむことができました。いよいよ明日から夏休み。熱中症に気を付けて、夏をめいっぱい楽しみましょう😊

さて、今回のクラスだよりも、暑さに負けず思い切り遊び、友だちと関わり合いながら過ごすあひる組さんの姿を少しお届けいたします。

お外遊び特集！



友だち集まれ集まれ！
みてみて、ながーく繋がった！

あひる組さんは外遊びが大好き！お支度が終わったら、「お外行ってきまーす！」と元気に園庭へ駆け出していくます。どんなことをして遊んでいるのか覗いてみましょう♪

お砂場ではたくさんの友だちが集まってお山と川づくり。役割分担をしっかりしてせっせと作ります。手も足もぜーんぶ泥んこになっちゃった！



あひるぐみさんなにしてる？



ヤマモモの実「おいしいから食べてみて」と年長さんが取ってくれました。おそるおそる一口パクリ！甘酸っぱくておいしいヤマモモの魅力に気づき、「次は自分で探して食べる」と張り切る子どもたちでした♪

さんびか
・このはなのように
・おとうさん
・うみでおよく



絵本
・こぐまちゃんのみずあそび
・おおきなかぶ
・わたしのワンピース

手遊び

- ・てをたたきましょう
- ・はじまるよ
- ・さかながはねて



うた

- ・しゃぼんだま
- ・めだかのがっこ
- ・ヤッホッホなつやすみ

など



ぼうけんの森のうりば野原で、ターザンブランコに挑戦！上手くできなくて「もうやめる」と言っていたAちゃん。「私が教えてあげるから大丈夫！」と友だちが傍で優しく声をかけて助けてくれました。その後諦めることなく何度も挑戦したAちゃんは見事風を切ってブランコを漕ぐことができました。友だちみんな、いつもありがとうございます



並んで出発進行～



お外は暑いから、時々お部屋で休憩タイム。
ごろごろするといい気持ち～



レストランごっこ大盛り上がり！
たくさんのお客さんが来てくれました。

あひる組のみんなへ

明日からの夏休みが楽しみだね。風邪をひいたり、熱中症にならないように、お水をしっかり飲んで元気に遊ぼうね。また幼稚園で会える日を楽しみにしているよ！楽しいお話、たくさん聞かせてね。

保護者の皆様

1学期ありがとうございました。初めての出会いから4か月、子どもたちはそれぞれに自分の安心できる場所、気の合う友だちを見つけ、自分らしく過ごせるようになってきました。また、友だち関係がクラスの枠を超えて広がりを見せています。お休みの間も神さまのお守りの中で豊かに過ごされますことをお祈りしています。2学期もよろしくお願ひいたします。